PUPPENTHEATER WUNDERLICH



Violetta Augenstern ist eine moderne Hexe! Aus einem fremden Land ist sie mit Ihrem Kater Isidor hierher gezogen.

Nach Violettas Motto: »Fremd ist der Fremde nur in der Fremde«, richtet sie ihr neues Zuhause mit Sachen ein, die ihr ans Herz gewachsen sind. Sie findet rasch neue Freunde aus dem Publikum.

Beim Auspacken entdeckt sie etwas, das sie an einen ganz außergewöhnlichen Freund und dessen Geschichte erinnert:



Ein Fall aus dem All bringt den kleinen Lazuli, genannt Lüps, unvermittelt auf den Kopf von Kater Isidor und somit auf den sonderbaren Planeten Erde. Lüps kennt die Erde schon – aus Planetenkunde.

- Aber wo ist der Unterschied zwischen Katzen und Menschen?
- Was für ein komisches Wesen ist eine Elster?

• Kann man Coka trinken wie Blausoße?

• Und wie wird Lüps seinen verlorenen Fahrstein (Stein - stimmt schon) wieder finden?

Keine Angst - Violetta Augenstern und die Kinder finden sicher eine Lösung und Kater Isidor unterstützt tatkräftig und wortreich die spannende Suche.

Mit diesem interaktiven Theaterstück werden dem jungen Publikum verschiedene Themen, wie Integration, Gastfreundschaft, soziale Kompetenz und »Jeder-ist-etwas-Besonderes« mühelos und wie selbstverständlich auf spielerische Weise nahe gebracht.

Der einfache Weg zu einer neuen Freundschaft wird gemeinsam erarbeitet – durch »anderen helfen und unterstützen, gemeinsam Ideen suchen und finden und gemeinsam Spa β haben«.

Themen, eres«

Klappmaulpuppen und umfangreiche Requisiten • offene Spielweise • Spieldauer 45 Minuten • Aufbauzeit circa 60 Minuten